



進路指導部通信

(3年生) 第1号 H30. 4. 10

進級おめでとうございます いよいよ勝負の年が始まりました

3年生の皆さん、いよいよ勝負の年がスタートしました。この一年は、卒業時だけではなく、その後の長い人生を決めることになる重要な一年です。そのためどんな毎日をご過ごすかということが重要な一年となります。この一年を君たちにどう過ごして欲しいかを書いておきます。

1 「目標を高く持て」

高過ぎていけないが、簡単に達成できそうな目標ではなく、今の自分の力ではちょっと無理じゃないか・・・ぐらいの目標を持つことをおすすめします。そして果敢にチャレンジしましょう！

大切なのは、目標を達成できるかどうかではなく、目標を達成しようとして本気で頑張るかどうかなのです。高い目標に向かって自分を奮い立たせ、たとえ目標は達成できなかったとしても、結果的には自分を高められるはず。気持ちを变えるなら、今日だ！ そうだよ、今でしょ！

2 後輩の手本となるべく、「基本的生活習慣を確立せよ」

基本的生活習慣というのは、社会人として恥ずかしくない、日常生活における常識的な行動のことです。

例えば、「欠席をしない。」「遅刻をしない。」「時間を守る。」といった「自己管理と時間管理」。

挨拶は自分から大きな声で、返事は大きく爽やかに、言葉遣いは丁寧に、身だしなみはいつもきちんとする、清掃をきちんとする、といった、「コミュニケーションの基本と社会性」。

これにプラス、与えられた仕事に責任を持つ、困っている人の話を聞く、ボランティアに積極的に参加するといった、「公共心、社会貢献意識」。

それが、八代東高等学校の校訓「**向学**」、「**敬愛**」、「**礼節**」であり、身に付けるべき行動指標として示している「**八代東高『あ・い・う・え・お・か・き・く・け・こ』**」です。

これらのことをいつも心の中に持ち、ときどき自分を見つめ、自分を律して欲しいと考えています。

あ・・・明るい挨拶

い・・・いじめや差別をしない

う・・・美しい教室・学校

え・・・笑顔あふれる教室・学校

お・・・思いやり

か・・・感謝

き・・・機敏な行動

く・・・くじけない心

け・・・謙虚な姿勢

こ・・・こつこつ努力

コミュニケーション

進路指導部からのお願い 進路指導室に頻繁に足を運び、 「自ら進路情報の収集に努めよ」

進路指導室や進路資料室には、過去問や先輩方が残してくれた面接や試験の内容の資料がたくさんあります。その他、過去の合否情報、試験、面接の傾向と対策の載った本、小論文の書き方、進学希望者のためには、学費などの資料がたくさんあります。人をあてにしないで、知りたい情報はまず自分で集めるようにしましょう。文字媒体としての資料はないかもしれませんが、進路指導部の先生からお宝話が聞けるかもしれませんよ。

我々進路指導部の教職員（進路指導部のみならず全ての先生方）は、君たち151人全員が、第一希望を叶えてくれること期待しています。一緒になって頑張りましょう。

保護者の皆様へ

いよいよ新年度、平成30年度、最終学年「進路実現」の年がスタートいたしました。

生徒たちには今まで以上に過酷な日々が待ち受けておりますが、「仲間」とともに、一日、一日と確実に成長すると共に、前進して行って、ぜひ目標を達成して行ってほしいと願っています。同時に、後輩達に、その姿（背中）を通して、「良き伝統」をしっかりと繋げて行ってほしいと思います。

保護者の皆様には、我々教職員には踏み込めない、「家庭における学習環境づくり」と「しつけ（躾）」を是非、お願いしたいと思っております。

ぜひ、子どもさんと進路について時間を作って話をしてみてください。

この一年間は、これまでの2年間の高校生活で築き上げてきた力にさらに力を付け、その力を思う存分、十分に発揮し、悔いの無いよう何事にも一生懸命に取り組んでいくことが大切になってきます。そうできるよう、八代東高等学校の教職員も共に精一杯の努力をしていきたいと考えております。

そして、生徒一人ひとりが、胸を張って平成31年3月1日を迎えられることを願っております。

保護者の皆様には、この進路指導部通信を通じて、学年の様子、情報を発信していきたいと考えております。お読みいただくと同時に、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いたします。